## Um sonho começa! Jugador NBA Academy llega a Borregos Hidalgo



Pedro Henrique Rufino Coelho, jugador brasileño, proveniente de la <u>NBA Academy Latin</u> <u>America</u> es uno de los nuevos refuerzos de **Borregos**, equipo representativo de basquetbol del <u>Tec en Hidalgo</u>.

La llegada de Pedro se da gracias a la relación que existe entre NBA Academy y el coach Sergio Molina. Walter Roese, director de la academia y la coach Lorena Infantes, buscaban una institución donde el jugador pudiera desarrollarse con excelencia en el ámbito académico y deportivo.

"La opción era <u>División 1 (NCAA)</u> en **Estados Unidos** o **Borregos Hidalgo**; Rufino no iría a otra universidad u otro equipo que no cumpliera con los requisitos que buscaba la **NBA Academy**", aseguró Molina.

Pedro cuenta actualmente con la <u>Beca al Talento Atlético</u> y está estudiando el primer semestre de la **entrada en Negocios** del **Modelo Tec21 en campus Hidalgo**.

"Rufino no iría a otra universidad u otro equipo que no cumpliera con los requisitos que buscaba la NBA Academy".

La llegada a su nueva casa

El jugador brasileño, tuvo su primer contacto con **Borregos Hidalgo** en 2019 en un **partido amistoso con la NBA Academy**; encuentro que fue ganado por el **representativo del Tec** en tiempo extra.

Después de ese partido y tras el interés de que Pedro pudiera **desarrollar sus habilidades deportivas y académicas**, vino un serie de charlas entre **Roese** y **Sergio Molina** para concretar la llegada del brasileño.

"Agradezco la confianza de la NBA Academy, de su director y la coach Lorena Infantes, hacia nuestro programa de integral baloncesto, para que uno de sus jugadores pueda desarrollarse en el ámbito académico y deportivo con nosotros", puntualizó el coach Molina.

Por su parte, Pedro Rufino señaló: "**No pensé dos veces la posibilidad de llegar a Borregos**, ya que significa mucho para mí el ser parte del equipo 3 veces campeón de la Liga Universitaria de Basquetbol en México".



width="900" loading="lazy">

En palabras del **coach Molina**, Pedro es un **jugador muy atlético**, que juega muy bien arriba del aro, **es un atleta con mucha proyección ofensiva** pero que por su capacidad física será fundamental también en la defensa.

"Mi estilo de juego esta inspirado en Lebron James, un jugador muy atlético y con mucha fortaleza física, también me inspira la inteligencia y habilidad de Kevin Durant y Draymond

**Green**, jugadores que pueden desempeñarse en distintas posiciones", puntualizó Rufino.

Sergio Molina señala que, actualmente, su equipo se encuentra en un cambio generacional, hay muchos jugadores nuevos que no se conocen personalmente a causa de la pandemia, lo que ayudó a la pronto adaptación de Rufino con el resto de sus compañeros.

"Su adaptación ha sido sobresaliente, su carácter lo hace muy fácil, sus compañeros lo han recibido de muy buena forma y lo han integrado de inmediato al equipo".

"No pensé dos veces la posibilidad de llegar a Borregos, ya que significa mucho para mí el ser parte del equipo 3 veces campeón de la Liga Universitaria de Basquetbol en México".

Rufino Coelho asegura que puede aportar fuera y dentro de la cancha, se describe como un jugador que le gusta hacer equipo, que motiva y da confianza a sus compañeros. En la duela puede aportar con puntos, rebotes y juego inteligente.

"Me siento dentro de una familia, el coach Molina, la coach Erika Gómez y mis compañeros me han recibido muy bien, me motivan y dan el apoyo necesario para cumplir mis objetivos".

## Los inicios

Pedro relata para CONECTA cómo fue su primer acercamiento con el basquetbol:

"Cuando **comencé a jugar tenía 12 años**, participé en un test para futbol en Minas Gerais (Brasil) pero no fui seleccionado por mi altura, un entrenador me vio y **me dijo que por mis condiciones físicas podría jugar basquet**, nunca lo había jugado".

En un lapso de dos años, Pedro pasó de no saber jugar, a ser contemplado por la **selección de basquetbol de su país** y ser visoreado por la **NBA Academy Latin America**.

"Comenzó a interesarme mucho, **entrenaba todos los días de 4 a 5 horas**, buscaba elevar mi nivel de juego y desarrollar mis habilidades. Cuando cumplí 14 años, **me llamaron de la selección de Brasil** pero me lesioné la rodilla y no pude participar con ellos en ese año", señaló Pedro.



width="900" loading="lazy">

**Hernan Olaya**, *Player Development Coach* de **NBA Academy** comenta cómo fue el primer acercamiento con Rufino y la Academia:

"Uno de nuestros reclutadores y un entrenador de la NBA Academy Latin America vieron a Pedro jugar en Brasil y quedaron impresionados por su condición física, ética de trabajo y potencial como jugador".

Para Pedro representó un reto el integrarse a la academia, a los 14 años tuvo que dejar Brasil para ir a vivir a la Ciudad de México, aprender español e integrarse a su nuevo equipo y sus nuevos compañeros.

"Fue muy difícil, no sabía hablar español, no conocía la ciudad, pero mis compañeros y coachs me ayudaron en ese proceso".

"Vieron a Pedro jugar en Brasil y quedaron impresionados por su condición física, ética de trabajo y potencial como jugador".

## La Etapa NBA Academy

Ya integrado con el equipo, Pedro participó en **diversos torneos internacionales** organizados por las academias de la **NBA** en el mundo, entre ellos, una gira en el 2018 de **juegos con** 

representativos de la NCAA en San Antonio, Texas y el Global NBA Academy en Australia.

Le suman diferentes participaciones en competiciones dentro de México con equipos universitarios locales, entre ellos Borregos Hidalgo y su participación con la Selección Brasileña de Basquetbol en el Premundial FIBA AmeriCup en 2019.

Hernan Olaya resalta algunas de las **cualidades de Pedro** durante su etapa con la **Academia NBA** en Latinoamérica:

"Él entrega su máximo esfuerzo tanto a la ofensiva como a la defensiva, **es un jugador inteligente y versátil** que contribuye de varias maneras: consiguiendo rebotes, haciendo tiros y pases, pero sobre todo, **Pedro es un increíble compañero que siempre está dispuesto a ayudar al equipo**".



width="900" loading="lazy">

## En lo personal

Rufino se dibuja como una persona sencilla que **gusta de la música y de la compañía de su familia**, uno de sus sueños es convertirse en un **jugador profesional que pueda llegar a jugar en España o Francia** y, en algún momento, en la **NBA** con el equipo de **Miami Heat**.

"Para mí lo más importante es mi familia, es lo que me motiva a seguir adelante siempre; mi sueño más grande es poder graduarme en el Tec y en algún momento poder regalarle una

casa a mi madre" comparte Rufino.

Actualmente, Pedro se encuentra trabajando a distancia desde Brasil, bajo el **esquema de entrenamientos generales** para el equipo y un **seguimiento especial coordinado** por la coach Erika Gómez, haciendo un trabajo de tecnificación por sesiones y un plan de **entrenamiento físico personalizado**.



width="900" loading="lazy">

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: